

2曲目 ジョルダーニの「カロミオベン」

3曲目 プッチャーニのオペラ「ジャンニスッキッキー」より「私のおとうさん」

学生時代又、藤原歌劇団研究生時代どんなに練習に練習を重ねてがんばっても外国のほんもの歌をレコードなどで聞きますと、どこか違う、どうしても同じように歌えない、同じように聞こえてこないという事に大変悩んでいましたところ、ロータリーの財団留学生募集に目がとまり、すぐに応募しました。運よく難関を突破する事が出来まして、郡山西ロータリークラブより留学生としてイタリアへ勉強にやらせて頂きました。ほんとうにありがとうございました。

本日声を掛けて頂きまして喜んでお受けしましたのもロータリーの皆様に心からお礼を述べたかったからでございます。

イタリア留学の前に日本でも準備の為にイタリア語を一生懸命に勉強しまして、自分でも自信を持って行ったのですが、いざイタリアの空港に着いた途端、イタリア語で話しかけられ、なにも理解出来なかった事は大変ショックでありました。

語学学校に入りました、1日8時間という猛レッスンを受けまして、なんとかボディランゲージから始めたのが、3ヶ月で生活するには不自由する事がない様になりました。イタリアの小さな町パルマという所に行き、ダンテアリゲリーエという学校に通いました。先生はひじょうに親しみやすく、又、色々と親切に話しかけて下さいました。しかしいざ勉強になるとそれはひじょうに厳しいものがありました。私にとりまして教育に関しては大変リッチな生活を送る事が出来ました。それもロータリークラブの皆様のお陰と感謝しております。

日本を離れ、再び日本に帰って来て感じた事ですが、日本のすばらしさがわかった事あります。素直な気持で日本を見る事が出来るようになりました。イタリアにはすばらしい建築物が沢山ある事は皆様もよくおわかりでしょうが日本でも離宮、清水寺、大仏様といったようなイタリアの建築家の憧れの的になっているのも沢山あるのです。日本を知るには外国を見てから日本を見つめ直した方がよくわかると思いました。

皆様方がイタリア（外国）に行かれる時にお覚えておいてほしい事がありますのでロータリーの皆様にお礼としてお数えします。

①食事のとき音をたてるな（日本人がそばを食べるときの音は絶対しない）

②くつ下はハイソックスをはく（イタリアでは品のない人間の事をカルセコルテ（短いくつ下の意）というそうです。

③麻薬患者には近かずかない（一目でわかるので近かずかない事）

④ジプシーに気をつける（近づいて来たら大声で威嚇する）

以上であります。

1月11日例会： 会長年頭挨拶、賀詞交歓会

1月18日例会： 新年会



# 三条北ロータリークラブ週報

## 行動に信念を…信念は行動に…

BELIEVE IN WHAT YOU DO —

DO WHAT YOU BELIEVE IN —

国際ロータリー会長 ロバート R. パース 第2560地区ガバナー 細瀬久雄

例会日  
1993. 12 . 28  
累計 No 347  
当年 No 24

会長／羽賀一夫

幹事／長谷川博一

SAA／早川瀧雄

例会日／火曜日 PM12:30~1:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111  
事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160  
FAX ☎33-8972

行 事： ロータリー財団委員会

卓話 ロータリー財団奨学生 重藤啓子様

伴奏者 滝沢亮子様

出 席： 本日の出席 55名中41名

先週の出席率 55名中53名 96.36% (前年同期 90.91%)

先週のメークアップ： 12月23日 三条RCへ 平山 誠さん 中条耕二さん

27日 三条南RCへ 佐藤啓策さん 加藤 実さん 平松利朗さん

ビジター： 三条南RCより 竹山昭二さん 相田明雄さん 弥久保藤雄さん 田中孝幸さん  
吉井正孝さん

ゲ ス ト： ロータリー財団奨学生 重藤啓子様

伴奏者 滝沢亮子様

会長挨拶： 羽賀一夫

今年最後の挨拶に成りますので、皆様ご静粛にお願い致します。佐藤さんご飯を食べている場合じゃ有りません。あと3日で今年も終わりです。

色々な意味で今年は一つの時代が終わったのでは無いでしょうか。不世出と言われた田中角栄が死に、政治の世界も変わろうとしております。又不況と言われておりますが、猛烈だった好景気が治まっただけで、日本は世界的に見たら、正常に戻ったのではないですか。

我がクラブでは経営に敗れて去って行った人もいれば、新しく店舗を出店し業務拡大された方もいらっしゃいます。

1ヶ月ほど前地場産業センターにおいて、財務行政懇談会があり関東財務局長が各国の数値をあげながら講演しました。それによりますと日本は失業率、G N P、貿易額においてもまだまだ高水準にあるそうです。

ただ企業の在庫調整は進んではいるようだが、個人在庫、各家庭には使われない品物が眠ってい

る、物が溢れていてこれといった欲しいものがない、これが問題だと言っておりました。

私は今冬に入って3回スキーに行って来ましたが、どこに不景気が有るのかと思われるほど若者でいっぱいリフト待ちをしておりました。私だって帽子をかぶってゴーグルをすると若者に変身です。

ところが先日ゴルフ場の支配人に聞きましたら、今年は15%ほど入場者がダウンしているそうです。金の動きが変わって来たのかも知れません。このような社会変化に対応して行くのが、生き残り作戦じゃないかと思います。新年度での皆様の健闘をお祈り致します。

**幹事報告：** 長谷川（博）幹事

◇ 地区ガバナーより「R I 会長特別表彰」対象会員名報告のお願い

本年度3名の新会員を入会させた会員氏名の報告を明年6月1日までにガバナー事務所に報告

◇ 地区幹事より「各種表彰」の申請期限について

1. バランスのとれたクラブ業績に対するR I 会長賞→1994. 4. 5まで
2. 新会員3名入会させたR I 会長表彰→1994. 6. 1まで

◇ 富岡中央RCより認証状伝達式のご案内

日 時 平成6年2月27日（日）

場 所 富岡ナウリゾートホテル

◇ 三条ロイヤルホテル様よりお歳暮を頂戴しました。

◇ 新年始めての例会は11日（火）です。お神酒の用意がありますので、自家用車については各自ご判断下さい。

**P・H・Fメダル伝達式：**

樋口金占さん 山本 賢さんにメダルが届いております。

**委員会報告：**

親睦委員会 本間（茂）委員長

新年会を1月18日（火）18:30より「さどや」さんで開催いたします。

**ニコニコボックス：**

柄沢憲司君 十二月四日長女を嫁がせ親の責任を一つ果たしショッピリ寂しさ及び歳を感じている今日此の頃です。気分転換のため夫婦でNHKの紅白歌合戦を観に行って来る予定です。

樋口金占君 今年最後のBOXに協力。

加藤 実君 今年も残り少なくなりました。今年はホールインワンも達成し、新築もしましたが、宝クジは買いませんでした。残念です。

羽賀一夫君 今年も無事越せそうです。

早川瀧雄君 今年もあとわずかになりました。色々な事がありました。来年も良き年であるよう。

大野新吉君 先週はクリスマスパーティーにご来館下さいまして誠に有難うございました。お礼申し上げます。又本日の卓話者重藤さんご苦労様です。

今井克義君 いよいよ、40代最後の正月を迎えます。来年も良い事がありますように。

梨本清一君 ①本日の例会を楽しみにしておりました。②皆さま良いお年をお迎え下さい。

馬場直次郎君 先日のクリスマスパーティー大変楽しい、想い出になりました。息子がチョロチョロして落ち着いて会食出来なかったのが少々残念。来年はきっとテーブルに着席して食事をするのではないかと期待しておるのですが、さていかがなものでしょうか。

高橋彰雄君 無事越年出来ることに感謝して。

平松利朗君 皆さん、1年間お世話になりました。どうぞよいお年を！

佐藤義英君 今年1年お世話になりました。皆様よいお年を！！

石月雅司君 一年は早いものでもう終ります。色々大変お世話になりました。来年もよろしくお願いします。

堀川正幸君 歳末助け合い運動に一口！

佐藤文夫君 今年一年大変お世話様でした。来年も宜しく御願いします。良き御年で有ります様。

渕岡茂君 来年こそ100%出席するゾと夢は大きく、出来る所から実行します。皆様良い年をお迎え下さい。

山本賢君 R財団、奨学生、重藤さん、歓迎して。

梨木建夫君 今年1年間誠にお世話になりました。又来年もよろしくお願ひ申し上げます。

石川勝行君 今年も最後の例会となりました。来年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

本間建雄美君 BOXに協力

石川友意君 BOXの協力たいへんありがとうございました。来年もよろしくお願ひします。

**ロータリー財団ボックス：**

長谷川恵慈君 1年間お世話になりました。来年もよろしくお願ひします。

吉田春雄君 良い新年をお迎え下さい。

平松利朗君 重藤さん、滝沢さんようこそ！！よろしくお願ひ致します。  
鈴木英友君

**卓 話：** 重藤啓子様

卓話の前に滝沢亮子様の伴奏でイタリア歌曲3曲歌って頂きました。

1曲目 パイジェットの「うつろの心」